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第２６５１例会 ２０２２年１１月１３日（日）
今年度第１８回 於：水道つつじ公園

高岡西ＲＣ＆ロサンゼルスダウンタウンＲＣ

国際交流リンゴ狩り例会
◇開会点鐘

◇会長挨拶＆会長報告

Hello, everyone. My name is Junichi Honda, president of Takaoka West RC. I am very happy to be here today. Thank 
you to Seiichi Yokota for introducing us to your DTLA rotary. 
Every year, our club goes to pick up apples with Takaoka Aiikuen children. At this year, thank you for DTLA rotary's
support for our activity.

皆さん、こんにちは。高岡西ＲＣ会長の本田準一です。今日はこの場に来れてとても嬉しいです。

横田清一さん（横田会員ご子息）にはダウンタウンロサンゼルスＲＣを紹介して下さって、本当に感謝し

ています。

私たち高岡西ＲＣはリンゴ狩り例会として、毎年、高岡愛育園の皆さんと一緒にリンゴ狩りをしています。

今年度は、ダウンタウンロサンゼルスＲＣからのご協力をいただき、ありがとうございます。

◇ゲストの紹介 ↓富山新聞に掲載されました！

・高岡愛育園より ３５名

・社会福祉法人あしつき ２名

・社会福祉法人たかおか万葉福祉会 ２名

・社会福祉法人高岡市身体障害者福祉会 ４名

・社会福祉法人くるみ ２名

・社会福祉法人手をつなぐ高岡 ２名

・社会福祉法人たかおか新生会 ３名

◇ゲスト（Zoom参加）

ダウンタウンロサンゼルスＲＣより

・クリスティーナ オールソン会長

・横田清一さん（横田純一会員ご子息）

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：２７名 出席率：７５％
今 後 の 例 会 予 定

☆1２/２１（水）→1２/１７（土）クリスマス家族夜間例会

＠高岡商工ビル ２F大ホール

１６：３０～受付・つまんこコーナー

１６：５０～例会

１７：００～クリスマス会

☆1２/２８（水） 休会



第２６５２例会 ２０２２年１２月７日（水）今年度第１９回 於：クラシコ

年 次 総 会
◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・Ｒレート：＄＝１３８円

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：２７ 名（内、Web出席者 １名）

出席率：７１．８ ％

→ニコBOX

本田会長「皆さまのおかげで今日の年次総会を迎

える事ができました。」

広上幹事「お誕生日のお祝いをいただきありがと

うございました。新しい歳を向かえて新たな気持

ちでがんばりますので、今後も宜しくお願いしま

す。また、今日の年次総会、皆さまの審議を宜し

くお願いします。」

川津さん「国吉のリンゴ狩り例会に多数ご参加し

ていただき、積極的な作業活動にご協力いただき、

大きな混乱もなく、中継のトラブルもなく無事終

えることができました。皆さまの奉仕精神に感謝

いたします。また、富山新聞にも掲載していただ

き、後藤さんありがとうございました。」

中川さん「来週12/17（土）クリスマス家族夜間

例会、暖かくしてお越し下さい。」

通算303,000ニコニコ

【年次総会】

①クラブ諸規定の改定

Ⅰ.クラブ内規 第１条：「１年以内に」を削除

Ⅱ.クラブ諸規定Ⅳ出席規定（イ）：「従来通り

例会日の前後２週間以内とする」を「同年度内に

行うことができる」に変更

②次々年度会長、次年度理事・役員の選出

会長ノミニー：川津良成さん

次年度理事・役員：（2023-24年度の役職名）

小竹会長、本田直前会長、川津会長エレクト、

阪口副会長、沖副会長、三屋S、中村T、中川SAA

＜理事＞石黒さん、安川さん、広上さん、引田さ

ん、網さん、伊勢さん、鍋嶋さん

◇開会点鐘

◇国歌斉唱「君が代」

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

◇会長挨拶＆会長報告

先日、豊橋駅近くにある「べっぴん」と言う言

葉の語源となった鰻屋「丸よ」に家族で出かけま

した。

江戸時代に創業された割烹「織清」から明治初

期に「丸よ」となったそうで、５代目にあたる大

女将 中山裕子さんがお話しをしてくれました。

名物の鰻をＰＲする際に江戸時代に創業され頗別

品（すこぶるべっぴん）とだけ看板に揚げて売り

出しました。

それが全国に伝わっていく内に、鰻に限らず極

上品のことを「べっぴん」と言うようになり、明

治の中頃には特別に美しい女性のことを「べっぴ

ん」と言うようになったとのこと。

現在、鰻は問屋を通じて、大きさや目方のそ

ろったものを仕入れており、国からも国産認定さ

れている鰻である。焼き方は関東風で、両面をこ

んがりと香ばしく焼き、付けダレを何度も付け、

皮を上にして丼に載せる皮目が表を向いているの

がこの店の特徴で、全国でもこの店だけだそう。

「この伝統を皆さまにお見せするために皮を上に

向けています。」大女将の言葉、鰻丼の味はもち

ろんのこと、値段も最高の「べっぴん」でした。

今日は年次総会の日です。次々年度の会長に川

津良成会員、また次年度の１５名の理事・役員の

方々が来まりました。皆さまどうかよろしくお願

い致します。

◇お祝い事の報告

１２月お誕生日祝

広上利晴さん（６日）

１２月皆出席祝

島 竜彦さん（25年） 横田純一さん（25年）

浅野 博さん（22年） 本田準一さん（21年）

大原弘之さん（14年）


